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テーマを設けず自由にいただいた主な意見                                              

○市役所の体制に関して 

意見：市の臨時職員が増加しているが、災害時の夜間や早朝の業務に支障があるのではな

いか。 

回答：増加しており、検討すべきと考える。 

   要望：市の情報開示を求める際の窓口を一本化してほしい。                                            

 

○地域に関して 

意見：「自治会長に相談を」というが、自治会長によって対応が全然違う。                                            

 

○保育の無償化に関して   要望：幼児・保育無償化がスタートしたが、専業主婦家庭の子どもはその恩恵を受けられ
ない現実がある。制度の間にあるそうした家庭に独自に補助を行う自治体もある中、

本市においてもお願いしたい。                                            

 

○筑紫保育園の移転補償に関して。   意見：借地料の値上げにより現在地での建て替えになるとも耳にする。説明はあったのか？
今後、ぜひ「精査」の姿勢で臨んでほしい。   回答：議会としてそのような説明は受けておらず、予算上は園舎の取り壊しを待つ状態。      正確な情報を得るようにしていきたい。                                            

 

○データヘルス計画に関して   意見：ジェネリック薬品の調剤ベース、金額ベースでの割合を知りたい。                                            

 

○四王寺山に関して 

意見：きれいな登山道にしたい。 

意見：放置状態の市民の森が恥ずかしい。 

意見：「令和の里」駅から「令和の里」にどうやって行けばいいのか、来訪者にはわからな

い。案内が必要。 

意見：健康づくりと結びつけてほしい。 

意見：市民の森に関係する課が４つある。しかし、この４課に連携がない。                                            
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○観光に関して 

要望：市内にある案内板が古く、頻繁に観光客から道を尋ねられる。観光都市を目指すな

ら対応してほしい。                                            

 

○子どもの通学路の安全確保に関して   意見：内閣府が昨年６月に「登下校防災プラン」を発表するなど、子どもの安全への意識
の高まりは見られる。しかし、高齢化の進む区では、防犯パトロールなどもできな

くなってきている。死角、危険個所の共有は進めているが、コミュニティの強化を

図らないと、子どもたちを危険から守っていくことはできない。以下、提案する。    

１：隣接する校区も含めて不審者情報を共有できるようにしてほしい。 

２：人の目がなくなりつつある以上、防犯カメラの設置を進めてほしい。被害の再発も 

防げる。 

３：見守りウォーキングに元気づくりポイントを付与するなど、見守りにもっと資源を 

割いてほしい。 

 

要望：登下校中の子どもが被害者となる路上犯罪が増加する中、①他校区の不審者情報な

どの共有②防犯カメラの設置促進③見守り活動の強化をお願いしたい。 

 

回答：課題を広く共有できるメタ・システムの構築を図りたい。                                            

 

○交通安全に関して 

要望：榎寺区の市道において、通勤時間帯の車両通行量が多く速度超過する車があり大変

危険な状態なので改善をお願いしたい。                                            

 

○財政・決算に関して 

意見：歳出超過の公共施設は統廃合して、福祉や母子家庭に回すなど考えるべきだ。 

意見：まほろば号をどうにかしてほしい。 

意見：ごみ削減に努めてほしい。 

意見：新規事業の情報を議会は早く入手するようにしなさい。 

意見：無駄を省け 

意見：入札基準の明確化を 
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質問：予算と決算に 20億円の差があることに疑問を持たなかったのか。 

回答：市長には、理論的に政策・施策の軽重を説明できるよう求めたい。 

 

質問：平成 30年度の実質収支は約６億円の黒字であったが、その余剰金を中学校給食の実

施に活用できないか。   回答：増え続ける社会保障費、老朽化する公共施設やインフラ整備費、災害対策費など将
来支出に備える基金の積み増しなどに充当しているため新たな事業への投資が難し

い状況と捉えているのではないか。                                                          

○歴史スポーツ公園に関して    意見：監査により不適切さを指摘されているのは紛れもないことであり、行政が指摘事項
を放置していることは議会として重大事態と受け止めてほしい。議員個人の一般質

問で終わらせず、「精査する」ぐらいは言うべきではないのか。 

 

意見：歴史スポーツ公園の利用問題について、監査委員からの指摘、複数議員から個人質

問で問題提起されている中、議会全体でこの問題を捉える必要がある。 

 

質問：前回、一般質問でもあがっていた歴史スポーツ公園の件ですが、今のような活用の

され方でいいのか。監査委員会からも指摘されたようだが見解を伺う。 

回答：この件につきましては、事実を精査していきます。                                            

 

○とびうめアリーナに関して 

意見：とびうめアリーナの建設総工費は 34億円、借入（市債）23億円をいつまでに返す

のか。平成 48年までかかるが、それまでにかかる金利はいくらぐらいかかるのか。 

銀行は３行から借入しているが、１行にまとめて金利を下げる努力をしてほしい。 

 

質問：NHKのど自慢大会を招致しようとしていたが、なぜ出来なかったのか。 

回答：以前太宰府でのど自慢大会を招致しようとしたが、NHK の条件で収容人数が、   
1000 人を超える会場が必要でした。今は 1300人収容できるとびうめアリーナがあ

りますので、開催可能か検討の上、また申請を依頼してみたいと思います。 

 

質問：ある音楽隊の方がとびうめアリーナは音響設備が悪いと言われていましたが、それ

ではのど自慢大会は出来ないのではないか。 

回答：のど自慢大会の開催を検討するにあたっては、NHKの方達には音響のノウハウもあ

るでしょうから、相談しつつ検討していくことになると思います。 

 

質問：とびうめアリーナ建設時の決算について何も問題なかったのか 

回答：何もありません。                                            
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○公共交通に関して 

質問：デマンド交通について取り組まれる事業者はあるのか 

回答：まだ白紙です。まほろば号が平成 10年より運行し始めて、その当時は先進的で視察

も多かったですが、これからの時代高齢者の買い物難民・病院に行く不憫さを感じ

ていらしゃる方々は多くなります。デマンドにするのか、又は、小回りきく乗り物

にしていくかは調査・研究していきたいと思います。                                            

 

○マミーズ跡地に関して 

質問：元マミーズ跡地の今後はどうするのか。五条駅周辺の開発も考えてはどうか 

回答：まだまだ建物は十分つかえます。駅周辺開発になると、長期にわたり議論も重ねて

いかなければなりません。その点は慎重に検討してまいります。                                                

 

○議会の姿勢、意見交換会のあり方に関して   意見：意見交換会での市民意見をまとめ、議会全体で取り組む。これを実行してほしい。 

   意見：行政にやかましゅう言ってほしい。 

 

質問：議会の決算審査について、審査期間が少なく十分な審査が行われているとは考えに

くいと思うが。 

回答：決算に至るまでの期間を通して予算執行に関わり続けており、決算特別委員会開催

時に初めて内容を知る訳ではなく、審査に必要な準備期間は与えられていると考え

る。 

 

意見：「太宰府市の課題」を議会としてどのようにとらえてあるか。監視する立場で、解決

のために議会として何をするか。議員としての立場を考え、しっかり分析していっ

てほしい。 

 

意見：今日出た様々な要望をいつどう対応するかフィードバックしてほしい。                                            

 

○施設の修繕・改修に関して 

意見：白川地区の御笠川沿いに住んでいる。自宅すぐそばの道路の凸凹のせいで、通る車

の振動等で生活にかなり支障が出ている。少しの修復で済むはずなのに全然改善さ

れない。 

    要望：連歌屋にある農業用ため池にここ 2 年連続で土砂が流れ込んでいる。いつ災害が起

こるか分からないので浚渫工事をしてほしい。                                            


